



BIODATA PENULIS

Nama : Nurhaliza Aminda
Nim : 2148401069
Tempat/Tanggal Lahir : Metro, 19 Agustus 2002
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Prumnas JSP Blok.A No.1 Tejo Agung,
Metro Timur, Kota Metro

Riwayat Pendidikan

TK (2007-2008) : TK TUMA'NINAH YASIN
SD (2008-2014) : SD N 2 METRO TIMUR
SMP (2014-2017) : SMP N 4 METRO TIMUR
SMA (2017-2020) : SMA N 4 METRO TIMUR
DIII (2021-2024) : Politeknik Kesehatan Tanjung Karang Jurusan Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

“Evaluasi Tahapan Pemusnahan Obat Rusak dan Kedaluwarsa Golongan Narkotika dan Psikotropika di Instalasi Farmasi RSUD Jendral Ahmad Yani Kota Metro”

Penulis

Nurhaliza Aminda/NIM: 2148401069


Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III
Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir

Pembimbing Utama



Kemkes
Poltekkes Tanjungkarang


Siti Julaiha, M.Farm., Apt.
NIP. 198010102006042014

Pembimbing Pendamping


Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si
NIP. 198808292015032003

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

“Evaluasi Tahapan Pemusnahan Obat Rusak dan Kedaluwarsa Golongan Narkotika dan Psicotropika di Instalasi Farmasi RSUD Jendral Ahmad Yani Kota Metro”

Penulis

Nurhaliza Aminda/NIM: 2148401069

Diterima dan disahkan Oleh Tim Penguji Laporan Tugas Akhir
Program Studi Diploma III Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Tim Penguji

Ketua




Yulyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes
NIP. 197007182003122003

Anggota



Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si
NIP. 198808292015032003

Anggota



Siti Julaiha, M.Farm., Apt.
NIP. 198010102006042014

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi



Dra. Pudji Rudiwati, Apt., M.Kes
NIP. 196502071991013000

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Nurhaliza Aminda

NIM : 2148401069

Program Studi/Jurusan : DIII/Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penelitian Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Evaluasi tahapan pemusnahan obat rusak dan kedaluwarsa golongan narkotika dan psikotropika di Instalasi Farmasi RSUD Jendral Ahmad Yani Kota Metro”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan. Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juli 2024



Nurhaliza Aminda

MOTTO

*“you’re asking for a rose, when God has written for
the whole garden to be yours”*

*Perhaps you dislike something which is good for you and
like something which is bad for you. Allah knows and you don’t know*

(Q.S. Al-Baqarah: 216)

The past can’t be changed, and the future can’t be foretold.

As a result, i make sure to always cherish the here and now

(Cyno)

Every journey has its final day, dont rush

(Zhongli)

KATA PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Puji Syukur atas kehadiran Allah S.W.T., karena berkat, rahmat, dan hidayah-Nya saya selalu diberi nikmat kesehatan dalam memberikan kelancaran dan kemudahan dalam proses menyelesaikan proses perkuliahan dan bisa sampai dititik menyelesaikan tugas akhir ini.

Tiada lembar yang paling indah dalam laporan tugas akhir ini kecuali lembar persembahan. Bismillahirrahmanirrahim laporan tugas akhir ini saya persembahkan untuk:

1. Kepada kedua orangtua saya yaitu Bapak Auda Irwanda Putra, S.H.I dan Ibu Masyriyatinah, S.AP yang menjadi alasan utama saya untuk tetap bertahan disetiap proses yang saya jalani selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan jurusan farmasi poltekkes tanjung karang. Sebagai jawaban dan tanggung jawab atas kepercayaan yang telah diamanatkan kepada saya, serta doa, cinta, kebaikan, kasih sayang yang tak terhingga, kesabaran, ketulusan, dan ikhlas merawat dan membesarkan dengan selalu memberi dukungan moral dan material. Rasa bahagia dan bangga kedua orangtua saya menjadi tujuan utama saya menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
Jika 'kehidupan selanjutnya' memang benar adanya, semoga ibu bapak selalu diberi kehidupan yang layak, diberi kebahagiaan, semoga Allah SWT senantiasa memuliakan kalian baik didunia maupun diakhirat, Aamiin.
2. Kepada uwanku yaitu alm. Achmad Agung Aminuddin walaupun wan sudah gak ada didunia ini tapi iza yakin selalu diliat dan dipantau bahkan mungkin hadir walaupun iza sudah gak bisa liat lagi, terimakasih ya wan sudah menemani masa kecil iza sampai menjadi iza yang sekarang. Kepada icikku yaitu Muliasyri Aminda terimakasih yaa cik sudah memberi support, menjadi pendengar yang baik, menjadi penasehat yang baik, menjadi saudara sekaligus teman yang baik, semoga sehat, bahagia selalu yaa cik.
3. Terimakasih saya ucapkan kepada ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes., selaku pembimbing akademik yang selalu memberi motivasi dalam menjalani perkuliahan dan semangat yang tiada hentinya. Kepada ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt. selaku dosen pembimbing utama yang selalu sabar, pengertian, dan selalu memberikan arahan. Kepada ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si selaku dosen pembimbing pendamping yang memberikan waktu, ilmu, saran dan arahan untuk penulisan dan isi agar sesuai pedoman. Kepada ibu Yulyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes selaku penguji utama yang telah memberikan waktu, arahan, saran, dan ilmu yang diberikan selama penyusunan LTA ini, dan untuk seluruh dosen dan staf jurusan farmasi yang

sabar dalam mendidik, mengajarkan, dan memberikan tauladan yang baik dan sekaligus membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

4. Terimakasih juga kepada mida, cicik dan cindel yang sudah sering mendengar keluh kesah saya selama berkuliah di poltekkes tanjung karang, memberi nasehat, memberi saran, memberi support, selalu peduli dan baik ketika saya merasa sedih. Semoga kesehatan, kebahagiaan, dan kekayaan selalu menyertai kalian.
5. Terimakasih juga kepada ubur-ubur yang sudah menemani saya selama proses perkuliahan ini, yang selalu memberi support selama saya berkuliah di poltekkes tanjung karang mulai dari maba sampai tingkat akhir, semoga kalian sehat, bahagia dan sukses terus walaupun jalan selanjutnya berbeda-beda.
6. Terimakasih juga kepada teman teman angkatan terutama untuk REG 1 yang selama ini sudah mau berkerjasama dan berjuang bersama untuk menyelesaikan lika liku drama perkuliahan yang sangat berwarna dan tidak akan terulang kembali, semoga kita semua tetap solid dan sukses dimanapun berada.
7. Terimakasih untuk pak Anton, pak Pono dan pak Mus yang telah menjadi menjadi support sistem dalam acara semhas saya, sering membantu menginfokan ada/tidak adanya dosen, dan membantu hal-hal lainnya, semoga menjadi amal jariah bapak-bapak.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirohim

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul "**Evaluasi Tahapan Pemusnahan Obat Rusak dan Kedaluwarsa Golongan Narkotika dan Psikotropika di Intalasi RSUD Jendral Ahmad Yani Kota Metro**". Sholawat serta salam tak lupa pula penulis surahkan kepada Nabi Muhammad SAW, para keluarga dan para sahabat yang senantiasa kita semua nantikan syafa'atnya dihari akhir kelak aamiin.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan membimbing dalam proses penulisan Laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, melalui Laporan Tugas Akhir ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Ibu Dewi Purwaningsih, S.SiT.,M.Kes selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Ibu Siti Julaiha, M.Farm.,Apt selaku pembimbing utama yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, dan keikhlasan serta selalu memotivasi penulis sehingga dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
4. Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si selaku pembimbing pedamping yang telah meluangkan waktu, pikiran, tenaga dan masukan untuk membantu membimbing penulis hingga dapat menyelesaikan laporan tugas akhir.
5. Ibu Yulyuswarni,, S.Si.,Apt, selaku peguji, penulis mengucapkan terimakasih telah memberikan arahan, dan masukan untuk menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
6. Kepada ibu, bapak dan kakak saya yang selalu memberi dukungan moral, material dan doa sehingga saya bisa menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
7. Seluruh dosen, staff dan karyawan di Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyusunan laporan tugas akhir ini.
8. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu dalam pelaksanaan pembuatan laporan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, oleh karna itu penulis berharap kritik dan saran pembaca untuk menyempurnakan tugas ahir ini.

Bandar Lampung, Desember 2023
Penulis

Nurhaliza Aminda